
 

Протокол № 3 

заседания штаба по воспитательной работе  

  14 ноября   2023г                                                                                          начало 15.00 

Присутствовало -11 человек 

  Повестка дня. 

1.О выполнении решений заседания №2. 

2. План мероприятий по профилактике вредных привычек. 

3.Организация  рейдов по соблюдению учащимися  Правил для учащихся МКОУ Покатеевской СОШ. 

4. Усиление работы по формированию у несовершеннолетних устойчивого «иммунитета» в 

медиапространстве. 

5.  О праздновании Дня Матери. 

По первому вопросу слушали педагога – организатора Сергееву О.А., которая анализировала процесс 

выполнения решений заседания № 2 ШВР.  Рассказала о выполнении планов на каникулах . 

 Все решения 2 заседания ШВР  выполнены. 

 По второму вопросу  заслушали социального педагога Панасюк О.Н.,    Она познакомила с планом 

работы по профилактике вредных привычек. 

РЕШЕНИЕ.  

-План   по профилактике вредных привычек принять в работу.   

 По третьему вопросу выступила педагог – организатор Мутовина Е.В. Она рассказала о рейдах по   В  

по соблюдению учащимися  Правил для учащихся МКОУ Покатеевской СОШ.  О  нарушениях  

учащимися требований к школьной форме.   В процессе обсуждения по этому вопросу вынесли 

решение 

РЕШЕНИЕ.  

-Классным руководителям  взять под контроль соблюдение требований к  школьной форме. 

По четвертому вопросу выступила  педагог психолог Лащенова Н.В.  Она рассказала об усилении 

работы по   формированию информационного  иммунитета школьников, направленные на снижение 

уязвимости от информационного воздействия и укрепление способности личности к преодолению их 

негативных последствий в условиях постоянного информационного воздействия» 



  . 

РЕШЕНИЕ.               Провести  беседы с родителями по зависимости детей в Интернете 

По пятому вопросу выступила педагог – организатор Сергеева О.А.  Она сказала, что приближаются 

праздник День Матери и нужно заранее позаботиться об организации  их проведения. Были выслушаны 

все предложения по этому вопросу и вынесли решение. 

РЕШЕНИЕ.  Провести праздник День Матери для  1-5 классов и 6-11 классов.  

Классным руководителям подготовить по  праздничному номеру с детьми. Педагогам – организаторам 

составить сценарии.    

                                                         Председатель заседания              О.А. Сергеева 

                                                          Секретарь заседания                      Т.А. Клименко  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Протокол № 4 

заседания штаба по воспитательной работе  

05 декабря начало 15.00 

Присутствовало -12 человек 

  Повестка дня. 

1.О выполнении решений заседания №3 

2.Организация работы психолога по профилактике суицидального поведения учащихся.  

3. Реализации проекта «Здравствуй Новый год» 

4. Организация работы на зимних каникулах. 

 

По первому вопросу слушали педагога – организатора Сергееву О.А., которая анализировала процесс 

выполнения решений заседания №3 ШВР.   Провела рефлексию по празднику Дня Матери.  Все 

решения 3 заседания ШВР  были  выполнены. 

 По второму вопросу  заслушали  педагога психолога Лащенову Н.В.     Она  рассказала, как прошла 

неделя психологии в ноябре.  И познакомила с мероприятиями  запланированными  по профилактике 

суицидального поведения учащихся.  В рамках  этой работы будут проведены беседы  в классах по 

уровням образования. 

РЕШЕНИЕ.  

-План   принять в работу.   Классным руководителям оказать необходимую помощь. 

 По третьему вопросу выступила педагог – организатор Сергеева О.А. Она поделилась планами 

реализации проекта  «Здравствуй Новый год».  Каждый класс в этом году принимает участие в 

следующих конкурсах - «Украшение двери», «Украшение класса», Участие в «Адвент – календаре».   

Школьный театр (Клименко Т.А.) подготовит  на утренник 1-5 классов театрализованное 

представление,   сценарий проведения   праздника у елки – Сергеева О.А,  программу новогодней елки  

для 6-11 классов  готовит Мутовина Е.В., Сергеева О.А. и ШУС  

РЕШЕНИЕ.  

Приступить к реализации проекта. Привлекать к работе над проектом родителей. 



По четвертому вопросу выступила  педагог – организатор Сергеева О.А.      Она  представила План 

зимних каникул, составленный на основе  планов классных руководителей, педагогов – организаторов. 

Напомнила  о необходимости  провести в классах    классные часы и родительские собрания, в которых  

еще раз ознакомить  детей и родителей о правилах техники безопасности.    

РЕШЕНИЕ.               Провести необходимые мероприятия. 

 

                                                      Председатель заседания              О.А. Сергеева 

                                                      Секретарь заседания                      Т.А. Клименко  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Протокол № 5 

заседания штаба по воспитательной работе  

15 января 2024 г  начало 15.00 

Присутствовало -12 человек 

  Повестка дня. 

1.Подведение итогов  работы ШВР за 1 полугодие. 

2. Анализ деятельности ШУС  и  ЦДИ 

3.  О результатах спортивно – массовой работы за 1 полугодие 2023-2024 учебного года. 

4.Утверждение плана  проведения месячника военно – патриотической  работы  школы. 

По первому вопросу слушали педагога – организатора Сергееву О.А., которая  познакомила 

присутствующих с  итогами ШВР за 1 полугодие.   Поделились мнениями и участники заседания. 

Высказали свое мнение по поводу  реализации проекта «Здравствуй Новый год». Результатом 

реализации проекта  остались довольны и ученики и родители.  Было много подарков, веселья и 

хорошего настроения. 

Решение. Признать работу ШВР  за 1 полугодие. выполненной. 

 По второму вопросу  заслушали  педагога организатора РДДМ Мутовину Е.В.. Она рассказала, как 

идет регистрация учащихся в РДДМ, какая работа была  проведена и  в каких акциях и мероприятиях 

принимали участие школьники.  Заметки о проведенных мероприятиях выставлены «В Контакте» и на 

сайте школы, анализ работы сдан завучу школы 

РЕШЕНИЕ.   

Классным руководителям оказать необходимую помощь родителям в  регистрации детей на 

необходимых сайтах. 

 По третьему вопросу  выступили  учителя физкультуры  Пресняков Е.А. и Народов Д.В.  Они 

рассказали о работе спортивных секций, а также о  прошедших соревнованиях школы и района. 

Отметил, что за прошедший месяц школьники  приняли участие во всех запланированных  спортивных 

соревнованиях школьного и районного уровней.  Есть победители и в командном зачете, и в личном.   

На сайт школы и  В Контакте выставлены заметки  об успехах наших детей. Присутствующие 

поблагодарили учителей физкультуры за проделанную работу  и пожелали дальнейших успехов. 



РЕШЕНИЕ.  

-Продолжать работу по  вовлечению детей  в спортивные мероприятия. Особенное внимание уделить 

посещению  секций и участию в соревнованиях   учащихся с ОВЗ. 

РЕШЕНИЕ.  

Приступить к реализации проекта. Привлекать к работе над проектом родителей. 

По четвертому вопросу выступила  педагог – организатор Сергеева О.А.      Она представила  на 

утверждение  участников план проведения месячника военно – патриотической  работы  школы. 

РЕШЕНИЕ.                План принять и приступить к его реализации. 

 

                                                      Председатель заседания              О.А. Сергеева 

                                                      Секретарь заседания                      Т.А. Клименко  

 

 

 

 


